
様式１１

指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立メイプルホール

指定管理者名 公益財団法人箕面市メイプル文化財団

開催日 令和5年（２０２３年）１１月８日（水）

開催場所 箕面市立中央生涯学習センター 2階 講義室

合議の出席者

箕面市音楽協会 鬼木 一郎 氏

箕面市民オーケストラ 北村 恵美子 氏

民舞 胡蝶 笹川 悦子 氏

唐木幸子バレエスタジオ 唐木 幸子 氏

唐木幸子バレエスタジオ 唐木 智子 氏

大阪大学日本語日本文化教育センター 藤平 愛美 氏
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内容
令和 5年（2023 年）１１月８日（水）に箕面市立中央生涯学習センター ２

階 講義室にて、指定管理者にかかる合議を実施いたしました。その中で合議メ

ンバーより以下のような意見がありました。

1）ご意見

・ここ数年施設の予約をする際に、抽選漏れが多く、残念。

（説明）

グリーンホールの閉館でメイプルホールの利用が増えた。公的利用に関し

ては市と調整し、できるだけ時期が分散するようにしている。また、各種周

年行事に関しては、繁忙期の秋に当たらないよう閑散期（1月～5 月）に限

定するなど工夫している。

・１０００万円ほどの収支のマイナスの原因は何か。

（説明）

まずは光熱水費の高騰。また、令和 3 年度大ホールの音響卓を購入した

が、半導体不足で納品が遅れているため、令和 4 年度の予算で未払いとな

っている。以上 2点が大きな要因。

・アンケートでもあったが、空調設備が古い。

（説明）

空調についてご意見はいただいている。市に相談中。

・楽屋からリハーサル室までの階段の照明が暗い。

（説明）

LED ではなく省エネ型の蛍光灯のため。できる範囲で対応しており、楽

屋１の電気は LED に換えた。

●その他

上記の意見の他、「グリーンホールがなくなり、発表会をするにも

稽古をするにも会場が減っている。」「公共施設が市内各所に散らば

っているため不便。」という意見があった。

２）総評

総合的な印象としては、83％と概ね高い評価を得ており、全体的に好印象を

持たれていると感じられる。

また、利用者アンケートにおける【７．施設への望み】にて、昨年度は「清掃・

美観の維持：24％」が一番多い回答であったが、今年度は「施設の設備・用具

の充実：29％」が一番回答数が多く、「施設の設備・用具の充実」は 21％と 3％

減少した。施設の清潔さについては、アンケートでも約 95％と、高い評価とな

って表れている。今後も、清掃・美観の維持に努めていただきたい。

以上のことから、総じて指定管理者として、円滑な管理・運営を行っていると、

市として評価する。


